
 

Resumo da Reunião de Usuários de 2/2/2011 

(24 presentes) 

 

 

 

 Relato da Diretora: a reforma do acelerador terminou, passando-se 

para a fase de condicionamento, com ótimas expectativas. 

 Próximo PAC: deverá ocorrer, em princípio, no início de abril. 

 Membros do PAC: a Diretora informou que pretende indicar Paulo 

Gomes e Dirceu Pereira. Roberto Ribas e Manfredo Tabacniks foram 

os dois nomes de consenso da reunião, para a indicação dos 

usuários.  

 Consulta aos usuários para indicação de dois membros do PAC: 

será encaminhada por e-mail, após a aprovação, pelo Conselho do 

DFN, da lista de usuários atualizada. 

 Próxima reunião: deverá ser realizada na primeira quinzena de 

março, tendo como pontos de pauta: próximo diretor, próximo 

presidente da comissão de usuários (os mandatos expirarão). 

 Feixe pulsado e LINAC: o responsável pelo LINAC informou que está 

em tramitação na FAPESP solicitação associada ao feixe após a 

primeira cavidade.  

 

 

 

Thereza Borello Lewin 
Presidente da Comissão de Usuários 


